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Die grossratlichen Kommissio-
nen haben grines Licht fur
die Kapazitatserhohung der
Kauti Baden gegeben. Aber es
gab auch Kritik.

win der Kanton Aargqu mitteilt,  hat
sick  die  Kommission  ffir Allgemeine
verwaltung (AVW) an der Sitzung vom
25.. April nit den Kreditbegehren fiir
die geplanten baulichen Massnahmen
an der Kautonsschule  Baden befasSt.
Die  KommissiOn  fiir  Bildung,  Kultur
und sport (BKS) hat in Rahmen eineS
MitberichtS  bereitS  VOrgangig  daZu
stellung genommen.  Der Handlungs-
bedarf wild anerkannt und der Aus-
bau auf 66 Abteilungen niCht infrage
gestellt.  Eine Minderheit der Mitglie-
der der  Kommission  BKS  bezeichnet
das  siegerprojekt jedoch als uberdi-
mensioniert.  Dementsprechend  WeI.-
den die Kosten als zu hOCh eingeStuft.

RiickWeiSungSantrag abgeLehnt
Ein Antrag auS der Kommission BKS
auf  REckweisung  der  Botschaft  nit
den  Auftrag/  nit  der  Stadt  Baden
nber  Sine veriangerung  der  Bewilli-
gung  ffir die  provisorien  zu  verhan-
deln,  wurde  deutlich  abgelehnt.  Der
Antrag verlangte Zudem, bei einer Be-

willigungsverlangerung fur die Provi-
sorien ein kleineres  Projckt fur den
Ausbau um ache Abteilungen VOrZule-
gen.  Die  KolnmiSSiOn AVW  lehnt  die-
sen Minderheitsantrag deutliCh ab.

Anlasslich der Beratung in der Kom-
misston A\VW "rden versC"edene An-
trage  gestellt.   Insl)esondere  Wurde
verlangt,  doss im  Rahmen  der weite-
ren planungsschritte zu prifen ist, wo
und in welcher Form Einsparungen ge-
tatigt werden kennen. Die Kommission
AVW verlangt vOm  Regierungsrat,  in
der vorlage  zum  Baukredit  aufZuZei-
gen, wo gegendber den heutigen Pla-
nungsstand   Einsparungen   getatigt
werden k6nnen und wo nicht.

Antrage auf Abgeltung der gePlan-
ten  Kosten filr Kunst  am  Bau  in  den
Gesamtkosten   SOWie   daS   Vorlegen
eines  parkierungskonzepts  filr  An-
lasse in den sporthallen wurden abge-
lehnt.  Dos  Anliegen  der  Kommission
A\VW wind  Lm  RahLt\en  der Wctleren
planung beriicksichtigt.

Nachdem die Kommission BKS dos
Geschaft  im  Rahmen  Sines  Mitbe-
richts nit deutlicher Mehrheit gutge-
heissen  hat,  stimmt  die  Kommission
AVW  den  Geschaft  gal  einStimmig
zu.  Der Grosse Rat wird vorauSSiCht-
lich im Juni 2022 abel den Verpflich-
tungskredit  van  4,9  Millionen  Fran-
ken bef|nden.


